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令和６年度 第３回みやま市教育委員会定例会 会議録 

 

◆召集日時  令和６年６月１０日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 第４会議室 

 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

・委員  大塚 美智惠 

 

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１０名） 

・教育部長 堤   則勝 

・教育総務課長 河野  成嗣 

・指導室長 姉川 左希子 

・社会教育課長 村井  美和 

・教育総務課総務担当係長 畠野  和江 

・教育総務課学校再編推進担当係長 中島  豊晴 

・教育総務課学校施設係長 今村  幸助 

・学校教育課学務担当係長 髙木  美和 

・学校教育課学校給食担当係長 有富  隆二 

・指導室主任指導主事 上田  理彰 

 

４．傍聴人（０名） 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第１４号 学校運営協議会委員の任命について 

（５）報告事項 

（６）次回教育委員会について 
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【午前１０時１５分 開会】 

 

【教育長】 

６月も早、中旬を迎え、市内小中学校では運動会・体育祭がすべて終了した。

熱中症などの大きな事故は発生していない。教育委員の皆様も参観いただきお礼

申し上げる。８日の山門高校の大運動会も、練習風景を清水小学校、瀬高小学校

児童が参観し、小高連携ができた。 

また、先日はみやま市小中学校の全教職員が一堂に会して「学校安全」の研修

を実施し、食物アレルギーへの対応と熱中症予防、対応を中心とする危機管理に

ついて学び。各校の意識高揚に努めた。 

今年は梅雨の始まりが遅れているが、出水時期を迎え、大雨による河川氾濫、

浸水、土砂災害が懸念される今日この頃である。教育委員会では児童生徒の安全

を最優先に、状況をしっかり把握し、早めの対応を行っていく。 

６月２日に、みやま市では防災訓練が実施された。台風と大雨への対応につい

ての対応だった。教育委員会、学校、消防、警察などの連携もしっかり確認し、

学校が避難所となっている現状から、避難所運営も万全を期していきたい。 

さて、児童生徒が学習に集中できる時期となり、日常の授業の目を向け「主体

的、対話的で深い学びのある授業」への改善、「ICT を活用した授業の充実」を

推進する。各学校では様々な方策を駆使して校内研究の在り方も工夫している。 

最後に人材育成であるが、管理職試験や主幹教諭試験が近づいてきた。みやま

師魂の伝承という観点からも、各学校に積極的な受験への指導をお願いした。今

年度の教員採用試験も厳しい現実がある。教職のマイナス面が多く語られるが、

教職は人を育てる夢のある職業というプラス面のアピールを続けたい。 

今日も慎重審議よろしくお願いする。 

 

日程第１  第３回みやま市教育委員会定例会の会期は１日間とする。 

…全員同意 

 

日程第２  会議録作成者は、教育総務課総務担当係長 畠野 和江とする。 

…全員同意 

 

日程第３  会議録署名委員の指名については、教育長と井上委員とする。 

…全員同意 
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日程第４ 議案第１４号 

 ■学校運営協議会委員の委嘱について 

【教育総務課長】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

          「質疑なし」 

【教育長】 ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

日程第５ 報告事項 

 

     ■教育部長 

【教育部長】 ・６月議会について 

 ・危機管理について 

       

     ■教育総務課 

【教育総務課長】 ・高田小学校体育館の建設スケジュールについて 

  

 

     ■学校教育課 

【学校教育課学務担当係長】 ・みやま市附属機関の設置に関する条例の一部を改正する

条例の制定について 

 ・みやま市学校安全調査委員会について 

    第３回 ６月 ２日開催 

   

     ■指導室 

【指導室長】 ・学校訪問について ７月１０日 高田小学校 

 ・ワンヘルス教育について 

  キャリア教育の観点から今年度もワンヘルス教育を推進

する。また、全国学力調査における結果も参考にしたい。 

 ・山門高校との交流について 

 ・県義務教育課のワンヘルス授業の視察について 

 

     ■社会教育課 

【社会教育課長】 ・みやま市人権・同和教育研究協議会総会および研修会に

ついて 
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 ・DRUM TAOの公演について 

 ・B&G海洋センタープールについて 

  瀬高 B&G 海洋センターは当初５月１５日からオープン予

定だったが、配管の故障が見つかったため使用中止し、

修理を行い、５月２８日に使用を再開した。高田 B&G 海

洋センターは、６月１５日にオープン予定である。 

 ・第３０回世界少年野球福岡大会について 

 

【教育長】 ・報告事項を以上で終了する。全体を通して質疑等お受け

したい。 

【宮本委員】 ・ワンヘルス教育について、全国学力調査におけるアンケ

ート結果で、「人の役に立つ人間になりたいと思いますか」

という設問に対し、「そう思う」以外の回答をした約２％

の生徒にはどのような原因があるのか。 

【指導室長】 ・人の役に立つということに対してイメージが湧いていな

いことや、一定数、悲観的な考えを持つ生徒がいること

も挙げられるのではないか。ワンヘルス教育の実践を経

て、将来のイメージを持つ児童生徒が増えてきている。

その参考資料として提示させてもらった。 

【井上委員】 ・ワンヘルス教育の成果として、こういうアンケート結果

が出たということか。 

【指導室長】 ・ワンヘルス教育だけでなく、これまで行ってきたキャリ

ア教育の成果もあると思う。 

【大塚委員】 ・高田小学校体育倉庫の移設工事はいつ頃になるのか。 

【教育総務課学校施設係長】 ・今後、契約検査課において契約を交わし、工事に着工す

る。１０月いっぱいで作業する見込みである。 

【教育総務課長】 ・夏休みの時期を利用して工事を行う。 

【北原委員】 ・瀬高 B&G 海洋センタープールについて、配管の故障で再

開時期が遅れたことによって、小学生のプール授業の利

用に影響はなかったのか。 

【社会教育課長】 ・６月からプール授業が開始されたため、授業利用には間

に合った。 

【北原委員】 ・高田 B&G 海洋センタープールについては、建物も古いと

思うが、修繕は初めてか。 

【社会教育課長】 ・今回は壁などの修繕になるが、これまでにも修繕はあっ

たと思う。 
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【井上委員】 ・学校施設の避難所利用について、廃校となった学校につ

いても避難所に指定されているのか。 

【教育総務課長】 ・現在は全ての廃校が避難所に指定されている。 

【井上委員】 ・今でもエアコンが設置されていない体育館への避難はあ

るのか。 

【教育総務課長】 ・今はエアコンのある教室から優先的に避難している。 

【井上委員】 ・統合した桜舞館小学校や瀬高小学校について、統合の成

果の検証は行ったか。 

【教育長】 ・統合後にアンケート調査を実施した。 

【教育総務課学校再編推進担当係長】 ・児童を対象に行ったアンケートで、学校行事が楽しくな

ったとか友達が増えたとか、そういうアンケート結果は

出ている。 

【井上委員】 ・統合によって、困ったことがあったということはないの

か。 

【教育総務課長】 ・桜舞館小学校の統合時のことだが、校長から一時的に登

校を渋るような児童がいたと聞いている。しかし、時間

の経過により解消されたとも聞いている。また、統合を

検討する中では地域からの懸念も多かったが、統合後に

地域から不満や苦情があったことはない。地域の方には、

子どもたちの見守りを行っていただくなど協力をしても

らっている。 

【宮本委員】 ・教師からの意見はどうか。児童数の増加により、保護者

対応の時間が増えるなどはないか。 

【教育総務課長】 ・保護者対応の時間は増えていると思う。また、スクール

バスや給食配送にかかる対応も増えている。 

【宮本委員】 ・統合時には、保護者や地域からの意見は取り入れられや

すいが、教師からの意見も取り入れるようにしたほうが

よい。 

【教育総務課】 ・次期統合においては、教師からの意見も取り入れられる

ようにしたい。 

【教育長】 ・瀬高中学校、東山中学校の統合について、教師の意見は

聴取できているか。 

【教育総務課学校再編推進担当係長】 ・保護者、地域からは一定の同意を得られたと考えている

ので、今後、部活動についてなど協議を進めていく中で、

教師の意見も取り入れたい。 

【北原委員】 ・避難所について、ペット同伴ができる避難所は、旧岩田
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小学校と旧南部小学校だけだが、瀬高地区にもペット同

伴ができる避難所があってもいいのではないか。 

【教育部長】 ・以前、避難所となっている学校の昇降口まではペット同

伴を許可することも検討されたが、学校ではアレルギー

を持つ児童生徒への配慮も必要であり、廃校に限って許

可をしている状況である。瀬高地区のペット同伴の避難

所については、防災対策室への意見として受け取らせて

いただく。 

【大塚委員】 ・山門高校との交流について、瀬高小学校と清水小学校が

ONE ヘルスクラブの活動見学などを行っているが、他の

学校については見学などの予定はないのか。 

【指導室長】 ・今のところ他の学校からの希望はないが、今後、他の学

校にも声をかけたい。参加した児童からは好評だった。 

【大塚委員】 ・できるだけ多くの児童が参加できるようにしてもらいた

い。 

【井上委員】 ・うきは市における通知表評価の誤りについて、当市にお

いてはそのようなミスを防ぐ対策は行っているのか。 

【指導室長】 ・報道後の校長会において、教育事務所からの通知と併せ

て注意喚起をした。今後もそのようなミスがないように

徹底したい。 

 

 

日程第６  次回教育委員会について  

       ◎定例会 令和６年７月１０日（水）午前１０時～ 

 

【教育長】      これで本日の日程は全て終了しました。 

 令和６年度第３回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午前１１時００分 閉会】 


